

# Klotzscher Heidetunnel soll erhalten bleiben

Dass eine Bahnüberführung in Klotzsche weichen soll, hat für einen Aufschrei gesorgt. Der Tunnel nahe der Langebrücker Straße gehört der Deutschen Bahn. Das Unternehmen will ihn ab 2021 zuschütten. Für viele Anwohner ist das schwer vorstellbar: Der Tunnel ist nicht nur für sie, sondern auch für Ausflügler eine sichere Verbindung in die Heide – und ebenso für Radpendler in die Stadt. Deshalb wurde eine Petition eingereicht, um den Tunnel zu erhalten. Der Petitionsausschuss hat nun beschlossen, dass sich Oberbürgermeister Dirk Hilbert (FDP) bei der Deutschen Bahn dafür einsetzen soll, den Heidetunnel so lange zu erhalten, bis eine andere sichere Querung besteht. Auch Ulrike Caspary, Grüne-Stadträtin aus Klotzsche, erklärt, es müssten Alternativen für den Tunnel gefunden werden. Ein Antrag wurde von den Grünen eingebracht. Möglich wäre etwa ein Tunnelneubau andernorts. (SZ/mes)